

# Friedensinitiative Nottuln



Norbert Wienke, Steinstr. 42, 48301 Nottuln

Nottuln im Dezember 2019

## 22. Weihnachtsspendenaktion 2019 der FI Nottuln zugunsten der Organisation "Hammer Forum e.V."

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde der FI Nottuln,

wie in den vergangenen Jahren organisieren wir auch 2019 eine Weihnachtsspendenaktion.

**Uns geht es gut.** Wir können zufrieden und dankbar sein, in diesem Land zu leben. Was ein Glück.

Und wir vergessen dabei nicht, dass es viele Menschen auf unserer Erde gibt, denen es nicht so gut geht wie uns. Mehr noch, denen es richtig schlecht geht, die in Elend leben und hungern müssen. Besonders viele Kinder müssen leiden. Und oft sind Krieg und Gewalt der Hintergrund. Situationen von Menschen verursacht und gemacht.

Wir wollen **helfen – ein klein wenig.** Auch und besonders in dieser Jahreszeit.  
Wir möchten Ihnen/Euch wieder ein Angebot dafür machen.



In diesem Jahr möchten wir um Ihre Unterstützung für die Organisation „Hammer Forum e.V.“ bitten.

Das **Hammer Forum** ist eine Hilfsorganisation, die sich seit 1991 um die medizinische Versorgung von Kindern in Krisengebieten kümmert. Kinder, die in ihrem Heimatland nicht behandelt werden können, fliegt das Hammer Forum zur medizinischen Behandlung nach Deutschland. Darüber hinaus schickt die Organisation qualifizierte medizinische Teams in verschiedene Krisengebiete dieser Welt, um Kindern vor Ort die Chance auf eine gesunde Zukunft zu geben. Die Aus- und Weiterbildung des einheimischen medizinischen Personals steht ebenso im Fokus wie der langfristige Aufbau medizinische Versorgungsstrukturen in den Einsatzländern.

Für die Weihnachtsspendenaktion haben wir zusammen mit dem Hammer Forum das Projekt „Lebensmittelkorb“ ausgesucht – siehe beiliegenden Flyer. Unsere Hilfe ist in Jemen bitter nötig.



Etliche Jahre hat der Nottulner **Ludger Stricker** – ehemaliger Lehrer an der St. Martinus-Grundschule – das Hammer Forum ehrenamtlich unterstützt, dabei die Arbeit der Hammer Organisation gut kennengelernt.

*„Ich schätze das Hammer Forum sehr. Es leistet eine wichtige Arbeit und hilft vielen Menschen in Krisen- und Kriegsgebieten. Eine Spendenaktion für das Hammer Forum kann ich sehr empfehlen!“*

So können wir mit gutem Wissen und Gewissen eine Spende für das "Hammer Forum" empfehlen.

Mit freundlichem Gruß und frohe Weihnachtstage

Norbert Wienke  
(Geschäftsführer der Friedensinitiative Nottuln)

### IHRE HILFE

Jede Spende, egal wie klein, kann schon etwas bewegen.  
Das Hammer Forum ist Ihnen für jede Unterstützung dankbar.

## JEMEN

Mehr als 22 Millionen Menschen sind dringend auf Humanitäre Hilfe und Schutz angewiesen.

## 22. Weihnachtsspendenaktion 2019

### „Food Basket Project“ im Jemen

**Die UNO: „Der Krieg in Jemen ist die schlimmste menschengemachte Katastrophe der Gegenwart.“**



Seit dem Frühjahr 2015 herrscht ein brutaler Krieg im Jemen: Luftangriffe, Bomben, zerstörte Straßen, Gebäude und Schulen bestimmen den Alltag der Bevölkerung. Bereits seit 1997 engagiert sich das Hammer Forum für erkrankte und verletzte Kinder im Jemen. In Kooperation mit dem Al-Thawra-Hospital im Jemen entstanden seit 2003 die erste und einzige Fachstation für Brandverletzte im Jemen, vier OP-Säle und eine unfallchirurgische Kinderstation. Zudem unterstützte das Hammer Forum die Geburtshilfe, die Neonatologie, die radiologische Abteilung, die Krankenhausapotheke und das Labor der Klinik.

### Millionen Menschen hungern

Aufgrund des Krieges im Jemen ist es dem Ärzteteams vom Hammer Forum aktuell nicht möglich, in das Land zu reisen und bedürftige Kinder zu behandeln.

Um aber der Hungerkatastrophe entgegenzuwirken, werden seit dem Frühjahr 2018 in regelmäßigen Abständen Lebensmittelpakete mit Reis, Bohnen, Tee, Salz, Mehl, Zucker und



Brot in das Land geschickt und von Mitarbeitern des Krankenhauses in Taizz an hilfsbedürftige Familien mit Kindern verteilt.

Obwohl das Projekt nicht alle armen Familien mit Lebensmitteln versorgen kann, konnte eine große Anzahl von Bürgern in Taizz und von vertriebenen Familien aus der Stadt Hodeidah, Lebensmittel zum Überleben erhalten.

## Unterstützen Sie das Lebensmittelkorb-Paket-Projekt

Ein Paket ernährt eine Familie für einen Monat und kostet 70 Euro. Und selbst kleine Beiträge von 2 Euro ermöglichen es einem Kind, Essen für einen ganzen Tag zu erhalten.



***„Auch wenn wir vom Hammer Forum aktuell physisch nicht vor Ort sein können, möchten wir die notleidenden Menschen im Jemen nicht alleine lassen und ihnen mit den Lebensmittelpaketen ein wenig Zuversicht schenken.“***

**Dr. Emmanouilidis,**  
Projektleiter und 1. Vorsitzender  
des Hammer Forums



Spenden bitte auf das

Konto der Friedensinitiative Nottuln bei der Sparkasse Westmünsterland

**IBAN: DE49 4015 4530 0082 5027 17**  
**Stichwort „Lebensmittel für Jemen“**

Abzugsfähige Spendenquittungen schickt die FI unaufgefordert zu, wenn Sie uns Name und Anschrift mitteilen.

Allen, die die Arbeit des Hammer Forums unterstützen möchten, sagen wir von ganzem Herzen: DANKE und frohe Weihnachten [www.fi-nottuln.de](http://www.fi-nottuln.de)